

FEBRUARY 3, 1919. NO. 6901

Published and distributed under Permit (No. 173) authorized by the Act of Oct. 6, 1917 on file at Post office in San Francisco, Cal. By order of the President, A. S. Burleson, Postmaster General.

The Japanese American News

號一百九十六

(月)

日三月二年正大

病院設立・維持費の保留

日本

過去數年來機會ある毎に吾人の提唱し、力説して來りたる邦人病院設立の議は、國も亦も流行感冒猖獗を極めて、後流したる犠牲者を多數在留邦人の間よりも出したる偶然に於て、其の趣旨を以て、具體的の問題に結晶し、有志先輩多數の熱心なる畫策立案によりて、近く正式に設立案發表せられ、實行に着手する一個の新らしき保健の加はれたものに對し、層一層の役びを奏する能はざるものなり。唯吾人が從来若干の不安を感じたる處に於て、其根柢を築くべきやは將來永久的に亘る問題にして、萬一此方面に豫め充分の研究調査を遂げ置かざるならば、將來に困難を感じ、遂には始末に困難を感じる事なる事は、何事も出來ざるべしと稱し居るが如き觀論者に非ず無論將來の事は何人も豫測し難いが故に、當事者は救援を受け、且つ一般の同情と援助を受けて、萬一の際には、何事も出來ざるべしと稱し居るが如き觀論者に非ず得べき一切の前途を考量し、將來述ぶる處ありたり。聞く如くんば今回の總經費は約二十五萬弗、内十五萬弗を設立費となし、十萬弗を維持經費として保留下べきものなるか信て始めて決行すべきものとなりて、吾人は既に數點に就いても、先づ之に維持經營の爲めには無論此点に精通する計畫のあるべき

過去數年來機會ある毎に吾人の提唱し、力説して來りたる邦人病院設立の議は、國も亦も流行感冒猖獗を極めて、後流したる犠牲者を多數在留邦人の間よりも出したる偶然に於て、其の趣旨を以て、具體的の問題に結晶し、有志先輩多數の熱心なる畫策立案によりて、近く正式に設立案發表せられ、實行に着手する一個の新らしき保健の加はれたものに對し、層一層の役びを奏する能はざるものなり。唯吾人が從来若干の不安を感じたる處に於て、其根柢を築くべきやは將來永久的に亘る問題にして、萬一此方面に豫め充分の研究調査を遂げ置かざるならば、將來に困難を感じ、遂には始末に困難を感じる事なる事は、何事も出來ざるべしと稱し居るが如き觀論者に非ず無論將來の事は何人も豫測し難いが故に、當事者は救援を受け、且つ一般の同情と援助を受けて、萬一の際には、何事も出來ざるべしと稱し居るが如き觀論者に非ず得べき一切の前途を考量し、將來述ぶる處ありたり。聞く如くんば今回の總經費は約二十五萬弗、内十五萬弗を設立費となし、十萬弗を設立費として保留下べきものとなりて、吾人は既に數點に就いても、先づ之に維持經營の爲めには

無論此点に精通する計畫のあるべきも、勢頭先づ十萬弗の維持經營費を以て、其性質は個人が私財を投じて設立せるものと如く不安心の念を拂ひ去らしめり。案の多額の金を運んで送供し、該

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金

金</div

◆漁師諸君の「國際聯盟」

講和會議にかづれた譯では無いが
何が出来るか見當附かぬ加州州會の
魚塗去る方一實見の祭の集蒲

戰時氣氛

●米人家庭の變遷
流行物も以前より反對に平和物を歓迎
●歓迎される△と云ふ風

戰争々々で大騒ぎをしてゐた米國も休戦成立後約三ヶ月を経た今日比喩は大分たる祭禮の戦時

シと価を下げて成る所に早く
り盡すに苦心する。同時に、一矢
平和を求める様式の商品の製造が
云へば始めて、これが

戦争に因ん▲ だものでな
めらかに明かす、各種の演藝
を努めてゐる勢頗る著しい

界から婦人の着物俗には子供の
もののかまるとの事

胃と全然別種の病氣と信じてゐる。強いて病名を附すれば即ち假面癌ではないかと思はれる。感胃の一種ではないかと思はれる。

入つて現はるゝ筈だとの噂があ
疑心暗鬼は宣しくないが何の道
が今断定する事は困難だ』云々

▼日本で八萬餘圓

葉山縣犬吠岬附近の淺瀬に乗揚げ難い全損ごなれるアラスカ・バツカは久留米府有旨村ニテ一才ノドリ

車で危険率が増加
イドウォークの遊び
（船木政師語る）

金の匂いがする。金の匂いがする。金の匂いがする。
漁業家の骨牌か骨牌漁業家か骨牌漁業家か骨牌漁業家か
へないのは此頃夜間に街上で遊ぶ日本人兒童の多くなつた事です。

之は衛生上悪いは無論の事、又
面人側に對しても非常な耻で

「いいては在住邦人の無常識を笑はる譯けですから此際、
夜間に兒童と
街角に遊んで何を感じたか支那人には何

りはさざられぬ。然して支那人も明示する
わけにいかぬから市民も構うまことにした
のぢやらで、▲加州水産業と外國人の
かねば

關係をくわしく語かれて、「へいさつ」がいりやで「へんだ」。今さらのやうに困った顔をしたくなつた。

く見ますかが、面白くない傾向
と存じます。私の見ます處では、
所益な大となり引揚見込み絶望す
ランド號は其後風波のため破損個々

本人方は身分不相應の自轉車等
買ひ興へて

子供を喜ばす事請に蒙る
てゐるやうで其れよりもモソト
は船舶局の借船として就航中此の
難に會せるものなれば損害は補償

戀の行末

△溺死人の身許
◆彼女を救出す方法

奇妙なる流行病
は、うなづいて、腹痛しつづく
て絹は恒造の不意の訪れに驚かさ
れたが幸ひ母が用達しに出掛けた

シヤクリに京き
邦人間にも多數の罹病者
近桑巣市内で西班牙脳膜炎以外の
ものでの取り敢へず二人で宿を出
掛け横道を歩き乍ら互ひに積る話

可思議な病氣が盛んに流行し患は數時間甚だしいのは一二晝夜を如きか
▼恒用事で出て来たことを實はてた。相
造の話に依ると東京に於ける

續けて「或に製はれ非常に苦悶するやうのだが之れにつき竹岡ドクターの横濱を出る迄に今一度丈け會ひ度かつたさの事、恒造は云つた。」

「たぶん、俺はな前に無論未練はある、然し斯うなつた以上俺は自分の身を殺しても決して前の未練を

長時間患者を襲つて止まず、烈い頭痛を感じるが其の病名に就かない、然しね

は今猶は判明せず或る人は西班

日本近報

(一月三日)

回航委員潜長は今泉海軍大佐

一百二十五號以下七隻

休戦條約に依り聯合國に引渡されたる敵潜水艦の内若干を取扱ふ。

英國に回航して戰勝示威を行ふことより帝國も亦左記七隻の獨逸潜水艇を本邦に回航し、謂デイゼルエンジンの構造を同一の目的に供するに決せり。

潜水艇の回航は地中海東部迄は、第二特務艦隊乗組員主として之に當り其以東は本邦より特派する。

回航委員を以てする慶定にして向へり(海軍省公報)

右回航委員の乗組船東(指揮官)海軍大佐今泉哲太郎は十二月二十六日横須賀を發し地中海上向へり(海軍省公報)

日高大佐談

右に記載の如きは、本邦よりモルタル迄出張し本國よりは二噸二隻、ユーレシード九十九號(各五百噸及九十九號各七百噸)二隻

△田中浩水艇(計七隻)

△田中浩水艇(計

(日曜)

大正八年二月三日

雨量はサンビード

か
う
し
か
せ
つ

可成りの降雨あるべしと
● 檢舉難の賭博場
▲ 日會も警察も活動中
當市ジャクソン街元大和ホー^ルの
三階に支那人の資本の計に日本人
を限りメンバーと稱する俱樂部の
設立されたる由は當時遅早の報道
せる次第なるが其後鹿府日本八會
に於ても普通の娛樂俱樂部にあら
ざる事を突き止め警察署と協力俱
樂部の内容につき調査の歩を進め
たる結果は果せるかな最初の豫想
に違はず三階入口は嚴重なる戸門
りをなし左右に書人を置くにも尚
又た番人付きの入口を造りフロント
の大廣場に於ける事は無論で此等の
き普通の娛樂場となし居れるもの尚
は一室にも同様の設備あり其處の
玉臺は即ち賭博臺となり居り廿一
種の賭博ありて屋上のスカイライ
トは全部鐵鍛を入り容易に警官の
侵入出来ざる様用心し居れる由に
て土曜、日曜は日支人を合せ三
四百名の六勝負に賭博の音喧嘩
き位にて平素の日にても一百名位
の日本人分子ら居り同處にて失ふ
日本人の金だけにても一ヶ月一萬
弗に達し居れりて羅日會は警察署
と協力之れが檢驗に熱中し居る由
なるも何分巧妙なる手段にて大仕
掛けに經營し居れる事さて目下檢

ロスアンゼルス(二日)

は卅日道端にて水遊びをなし居り
し際當市の棚木某なる人自動車に
て同處を通りかゝり誤つて同小供
を躊躇き倒したるも生命は別條な
く三週間に全治すべく保険會
社にて全部負擔する事となりたり
●顧事も講演 北部より來る中の
佐藤教授 河上清氏等は卅一日ナ
ンフアナンド地方に於て農家啓
發の講演をなしたる由なるが大山
領事も之れに加はり講演せる由
●記者俱樂部の再興 久しく中絶
の姿になり居たる當市記者俱樂部
は卅日夜川福亭に於て晩餐會を開
き再興と共に今後隔月一回開催す
決し次回當番幹事を武藤新蔵、入
朝日兩記者を推舉せる由
●偽探偵の泥棒 卅日午後五時半
頃の事モニタの農業家佐藤十七藏
氏方に二名の三十前後の白人來訪
し胸間のスターを示し探偵なる旨
を告げ此の家に偽造紙幣隠匿の由
探知し來りたり速に全部の紙幣を
提供すべしと嚴命せしむに同氏は
止むなく持ち合せの紙幣を持ち來
り示したるが探偵は之れ許さな
らざるべとして屋内隈なく捜索し
たるも別に見見せざりしより忽ち
ボケットより手錠を取り出し佐藤

●風邪患者隔離法。當地西國風邪患者は既報の如く百名以下まで激減し寒りしものゝ當地衛生局にては尙油断なく此の期を逸せず全く撲滅せんとの計画を立て一層同病院の隔離を厳重にし病魔の傳播を防止せんが爲め今回隔離法の新規則を制定し各ドクトルに西國風邪及び肺炎の白色、青色の二種の掲示紙を配付しドクトル自身診察結果を隔離せしめる事は直に同掲示紙を張り出さしむる事となしたる大体に於て從来は醫師の報告に從ひ衛生官出張等を掲示せるものなれどが今度の新規則上より迅速に交換通斷され得べく從て新患発生を防止し得る事となる次第なりと

● 事情不明の報道
▲邦人土地購入に關し
ソラ郡バイセア荘一日特借
依れば通般選府よりの報道にて不
ソラ郡在住の多數日本人は外ト
土地法に觸觸を恐り兒童の名義
以て同地に大少合せて約一萬英畝
の土地を購入しれる如きもソラ郡
登記所は之れが記録を存じをらる
とありたるを以て郡書記タリヌト
マン氏は前記の報道を否認
當郡の住人の日本人口兒童の多
見人となりて土地購入の登記を存
するものある其の數十件を超
り或は購入契約中に係かるものあ
らんも未だ登記を了しをらざる
り云々と發表せり何故に羅府連
代表委員三名を當郡より派遣する
事となり數日來より通任者の候
文部省に於て消息不明なり
● 在布亞國人ニ使節
各州に在りて最も多數のアルメニア
アンの居住する場所なるを以て今
回巴里の列國講和會議に同國人の
代表委員三名を當郡より派遣する
こととなり數日來より通任者の候
文部省に於て消息不明なり
● セルマ國寄宿成る
日本小学校にては流行感冒休業
期に於て兒童監督寄宿舎を建築
最早竣工せしめて來る十一日
より授業を開始することとなれど
因に寄宿希望のものは西若くは東
ト街五十五番地に來就く者多くは東
面を以て開き番地を以て追て十二
午後一時より小學校内にて雜誌
員會總會を開催し役員の改選其他

尺八
一 切用漢文
● 尺八 瑞華案内、「代金」
● 尺八販賣代價案二弗、「上元四年
● 尺八を獨習に藉古して見ゆる事無く思ふ諸君に送
● 吹いて樂しまふと想ふ
日本も早に御注文申送しむれ
THE KASUMI KWAI
1731 Buchanan St., S. F. Calif.

サクラメント (二) 日
地方検事證據提起

縣々人會を組織し員三十五名
あり會長に家始祖の助、副會長に
梅田竹次郎、會計に古川友吉、梅田
政太郎、會計監査に野尻、奥兵衛、前
橋府市住民の耳目を聴取せるが三
月に開催せらるべき大陸審議會に
は地方檢事は昨夜の如き意味
の公書を發表せり曰く市政公事
業員たるトメ、ヨーロー
氏の行為に對する非難は正に重
大事件として余の注意を喚起せり
理を仰ぐべし公訴を起すの任は陪
審官諸卿の任にあふ云々桑港の
騒動バーンスの配下は尙ほ櫻市に
駐まり活動中なりと云ふ

●櫻日調査會は三日夜、加州トメ
トメ組合員の規約違反行為に關す
る不徳漢呼はり問題の調査會は三
日の月曜午後八時より當市櫻日會
事務所に於て開催すべしといふ調
査員は佐藤太郎、木村、大輔、服
部利三郎、松本萬義、田口高明の諸
氏なり

●マスク着用期、當市のマスク令
勸行は尙ほ三週間繼續で豫定なり
しところ西國感冒も事實上屢々見
しより多分來週限りにて撤除する
べしと云はる去る木曜及び金曜の
患者報告二日間にて十五件あり昨
日は僅かに一件の報告もありのみ
なりと云ふ

●大酒店の日曜休業、當市によ
づ屋及騎山商店にては店員優待の
法を圖り且つ好習慣を助成する目
的によりて保管され居れりと
なりと云ふ

●唐川日幹のブランチ行、當市櫻
府日本人會幹事會、白兼玄郎氏の後始末
の為め本日午後よりニギキヤッ
スルに出張したり

●クードランド總會延期、當市櫻
府日本人會幹事會唐川鐵次氏は前ブラン
チ行の母室より一先づ歸國する様との
事由にて當分の間日曜休業を實行せし
良好なるに従じ日曜の全体も良好
なりと云ふ

●大商店の日曜休業、當市によ
づ屋及騎山商店にては店員優待の
法を圖り且つ好習慣を助成する目
的によりて保管され居れりと
なりと云ふ

●不村和歌山縣人會組合、フロリ
ン地方在住の和歌山縣人は今回同
の萬葉詩篇を變更し各四十五分間
の朗誦時間

●馬便車、時間変更、王府郵便局
長の言明せし處に依れば今後郵便
の萬葉詩篇を變更し各四十五分間
の朗誦時間

●不村和歌山縣人會組合、フロリ
ン地方在住の和歌山縣人は今回同
の萬葉詩篇を變更し各四十五分間
の朗誦時間

